

diRekt

Studium an der UniDo: eine sehr gute Entscheidung

Die UniDo hat wieder mehrere tausend neue Studierende. Vorweg: Sie sind uns alle herzlich willkommen. Die Entscheidung, ein Studium aufzunehmen, ist eine gute Entscheidung. Noch besser ist, daß Ihr Votum zugunsten der UniDo gefallen ist.

Sie kommen mit ihren Erwartungen, Hoffnungen und Unsicherheiten auf unseren Campus. Eigenverantwortliches Denken und Handeln wird Ihren Alltag in den nächsten Jahren prägen. Sie bestimmen ihren Stundenplan von nun an selbst.

Die Studienbedingungen werden nicht für alle optimal gestaltet sein. Schon seit langer Zeit sind die Hörsäle überfüllt. Der Hochschul-Öffnungsbeschluß war nicht verbunden mit einer verbesserten räumlichen, personellen und finanziellen Ausstattung. Trotzdem kann ich versichern, daß Sie eine gute Ausbildung bekommen werden. Alle maßgeblichen Kräfte in unserer Universität bemühen sich ständig um eine Verbesserung.

Die Universitäten in Deutschland zeichnen sich durch ein historisch gewachsenes Zusammenspiel von Forschung und Lehre aus - ein System, um das uns viele andere Staaten beneiden. Im Grundstudium spielt die Lehre eine große Rolle. Im weiteren Verlauf des Studiums rückt die Forschung immer stärker in den Vordergrund. Hier wird Ihr eigenes Engagement gefragt sein. Ich fordere Sie darüber hinaus auf: Nutzen Sie jede Möglichkeit zu einem Auslandsaufenthalt. Das hilft nicht nur Ihnen, sondern auch Ihrer Universität. Nutzen Sie die Möglichkeiten der UniDo und machen Sie sie zu IHRER Universität, zu IHRER Alma Mater. Bringen Sie Ihr wissenschaftliches, soziales und politisches Denken und Handeln ein. Das tut uns allen gut.

Herzlichst

Ihr

Detlef Müller-Böling
Rektor der Universität Dortmund

Unizet 08.10.91